



# Kunst auf dem Kinderspielplatz

In Neuerode gibt es eine weitere Holzskulptur

**Bereicherung für den Kinderspielplatz in Neuerode: Der Hobby-Künstler Bernd Thomas hat neben dem Rotfuchs jetzt eine weitere Holzskulptur für den Ort geschaffen.**

Foto: privat

Der Neueröder Hobbykünstler Bernd Thomas hat bereits im Jahr 2015 eine „Willkommens-Figur“ für Neuerode geschaffen. Der Rotfuchs (das Wappentier der Neueröder, der „Klippenfuchse“) liegt unter dem „Herzlich-willkommen“-Schild am Ortseingang und begrüßt alle, die in Neuerode an-

kommen. Bernd Thomas hatte sich schon länger mit dem Gedanken getragen, eine weitere Skulptur für Neuerode zu schaffen.

Der Winter 2016/2017 war die richtige Zeit, um diese Idee umzusetzen und die Holzplastik herzustellen. Das Holz stammt selbstverständlich von der Gobert. Aus Eschen-

holz entstand die Säule, auf der die Skulptur steht. Den kleinen Jungen hat Bernd Thomas aus einem Eichenrohling herausgearbeitet. Er hat neben seinem Teddybär unter dem Arm auch einen Ball zum Spielen dabei. Aufgestellt wurde die Skulptur passenderweise auf dem Kinderspielplatz. Bernd Thomas hat sämtliche

Kosten übernommen. Nachdem er das Fundament und den Befestigungsanker gesetzt hatte, nahm er im Beisein von Ortsvorsteher Bernhard Mensing am 18. März die Endmontage vor. Damit hat der Spielplatz in Neuerode durch eine freiwillige Leistung eines Mitbürgers eine Bereicherung erfahren.